



## **ESTRATEGIA PARA EL AGRO CORDOBÉS EN EL 5TO ENCUENTRO NACIONAL DEL PROSAP**

En el marco del 5to. Encuentro de PROSAP (Programa de Servicios Agrícolas Provinciales) "Inversión pública, riego y desarrollo regional", que se desarrolló hoy en la ciudad de Paraná, Entre Ríos, el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos de Córdoba presentó la estrategia provincial para fortalecer la producción agroindustrial. Conservación de suelo y agua; fomento a las cadenas de valor; inversión en obras públicas para el desarrollo productivo; y el impulso a nuevos mercados agropecuarios, fueron los ejes de la disertación. Compartió el panel con las provincias de Neuquén, Salta, Mendoza y Chaco.

En representación de la cartera agropecuaria estuvo presente el Director de Planificación Estratégica y Coordinador de la EPDA-Córdoba, Luis Pizarro. "A través del convenio existente con PROSAP se prevé ejecutar en toda Córdoba una gran cantidad de obras que incluyen gasoductos, caminos rurales, electrificación rural y conservación de suelos, con una inversión prevista para los próximos años de más de 200 millones de pesos", explicó.

Tras enumerar las ventajas comparativas y las potencialidades del sector agroexportador cordobés, el funcionario hizo hincapié en la necesidad de apostar en un futuro cercano a la sustentabilidad como eje principal para el crecimiento.

Fecha: 26/11/09